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             「変化への対応そして創造」 

例会日 毎週水曜日 12：30～   例会場 ホテルシーズン日南 

住所 日南市園田 3-11-1   TEL 0987-22-5151  FAX 0987-22-9588          会長 村岡俊宏 

水と衛生月間 

第3264回例会 №21 2021.03.24  晴れ 

点鐘・国歌・ロータリーソング 12時30分    「我等の生業」 

四 つ の テ ス ト  野崎正彦 君 

例 会 行 事 結婚・誕生者卓話 

 

会長時間 

今日は、午前中市役所でZOOM歓談会を行ってきました。犬山市と日南市が姉妹都市提携を結んで20年になり

ます。このコロナ禍で記念式典ができないことで、ZOOMを使った歓談会となりました。出席者は、崎田市長、

日南市姉妹都市友好協会会長 渡邊眞一郎君、そして私です。犬山市の方は、山田市長、犬山商工会議所名誉

会頭日々野様、そして東海日南会上山様でした。 

私のようなものが出席するのも少し場違いのようですが、前任者の川越耐介さんからバトンを受け、5年程

になります。姉妹都市提携後から日南しょうちゅうを犬山に拡売に行っていましたが、ある方から「犬山には

お酒がありますよ」と言われ、慌てて東洋自慢酒造というところに連絡して取り扱いを始めたのが犬山市とか

かわりのきっかけでした。実際のところあまりなじみの少ないお酒でしたので、市議会議員の方々や市職員の

皆さんに買っていただいていたというのが実情です。 

日南市と犬山市の縁（ゆかり）は、400年前にさかのぼります。飫肥藩初代藩主「伊東祐兵」の二女「於仙」

が、初代犬山城主「成瀬正成」の弟「成瀬正武」に嫁いだことが始まりです。 

そのつながりがあって、平成12年8月10日に姉妹都市の盟約を結んだそうです。 

私も、後になってそういう縁があったことを知りました。犬山市には、2度しか伺ってはいませんが、この

歴史的交流には深い感慨があります。というのも、村岡の先祖は伊東家に仕えていました。私の本籍地は、日

南市吉野方永吉でした。現在、家もなくなっていて荒れ地になっていますが、お墓だけは山の上に残っていま

す。茶坊主だったそうで、六鱗荘日誌には私から見て5代前の「村岡」の名前が書いてあります。 

少し話がそれましたが、犬山市というのは観光の街です。特に、犬山城は絶景です。木曽川沿いの小高い山

の上に立ち、国宝に指定されています。織田信長の叔父である織田信康により築城されたそうです。現存する

最古の形式を備えているという天守は「白帝城」と言われ、犬山のランドマークになって市民に親しまれてい

ます。その由来は、中国重慶市にある白帝城の景観に似ていることと李白の漢詩「早発白帝城」にちなんで名

づけられたそうです。 

尾張と美濃の国境に位置するため戦国時代を通じて国盗りの要所になったところだそうです。 

この天守は、４階建てになっていて、4階の高欄の間は外周に高欄（手すり）があり、廻縁（まわりえん）が

めぐる望楼になっています。そう大きな天守閣ではありませんが、天守からの眺望は、見事なものです。木曽

川の水面からはおおよそ100メートルほどの高さになるので足がすくみます。私は高いところは苦手ですが、

木曽川や  濃尾平野を眺めることで、天下を取ったような気分になるとたとえられています。これを絶景と

いうのでしょう。 

姫路城や熊本城のように広くて雄大なお城も魅力的ですが、小ぶりながらでもしっかりと地に腰を据えて

いるお城も中々見事なお城だと思います。城好きの私にとっても、このお城は眺めから言ってもとても良いお

城だと思います。 

毎年、4月の初めに「犬山まつり」が開催され、13台の「からくりの車山（やま）」が市中に繰り出すさまは

圧巻です。 



皆さんも、機会があれば一度は犬山市を尋ねられると良いかと思います。 

 

幹事報告 

1） 振徳高等学校より、振徳通信が届きましたので回覧致します。 

2）  

委員会報告 

 親睦委員会 2月誕生者 河野通郎君（1953）井野畑善順君（1958）石崎智則君（1967） 

       2月結婚  田島逸男君（1978）守永裕一君（1988）斉藤篤史君（2004） 

 

スマイル 

 黒岩久登君 着替える時間がなく、仕事の格好で、前に座っています。次回からはジャケットを着ます。 

 石灘寛樹君 携帯をスナックに忘れてきたと思ったら帰り道に落としていたようでした、近所の交番の前

に落ちていました、無事で安心したのでスマイルします。 

 山口秀一君 今週から通常例会が開催されます。 

 

例会行事   二月の結婚・誕生者卓話 

     田島逸男君（結婚） 

1978年2月11日に結婚して43年目になります。当時流行っていた「さだまさし」の「関白

宣言」の歌詞に理想を抱き、結婚したのですが、今の時代とても容認できる時代でなくな

りました。 

 先日森前東京オリパラ組織委員会会長の女性蔑視発言で世界中からバッシングを受け

ました。そのオリパラの基本理念の一つであるダイバーシティー（多様性）とインクルー

ジョン（協調）に反する発言だったからであります。多様性は民族、性別、年齢、障害、

価値観、ライフスタイルなど様々な個性の違いを肯定し、尊重し平等に均等に組織内に取り入れることされて

います。関白宣言の最後の歌詞に「俺より早く逝ってはいけない」「涙のしずく二つ以上こぼせ」等々命令口

調で連れ合いに宣うことは禁句となりつつあります。五木寛之の「孤独のすすめ」にあるように一部の例外を

除いて夫婦が手を取り合い最後を看取り合うことは数少ないケースであると。 

私も今までの夫婦像を改め何事も一人でできるよう「おーい！“お茶」と心で言い、自分で点てる等自立を

目指して家内を尊重し平穏な生活を築いていきたいと思う昨今であります。 

 

守永裕一君（結婚） 

2月 11日結婚式をあげました 入籍は 5月（付き合い始めた月）33年目 

本日は、結婚に関する話ではなく皆様が毎日手放せなくなった携帯電話についてお

話します 

今回は世界スマホシェア率トップ 5を紹介していきます。 

聞きなれたメーカーから今一ピンとこないメーカーまである人もいると思います。

世界のスマホシェア率は 1位がで(samsung)サムソン21 ％、2位が（HUAWEI）ファーウ

ェイで 17％、3位が（Apple）アップルで 14％、4位が(Xiaomi)シャオミで 10％、5位が(OPPO)オウガで 8％

となっています 

高性能が売りのサムソンとアップル 

1位のサムソンは人気のギャラクシーシリーズ、ディスプレイ、処理能力、カメラ性能など、どれをとって

もハイクオリティなスマホを展開している。また、折り畳み式のスマホのように、常に最先端のスマホを開発

し続け、業界を引っ張る存在 

2 位のアップルは日本国内のスマホシェア率 1 位 世界的にも多く利用されている誰もが知る高性能の

iPhoneシリーズは、端末のスペックのみならず、PCやタブレットなどの周辺機器との互換性の高さも人気の

要因。               (アップルの場合小出しにしている傾向あり）↓ 

両メーカーの特徴は、高い技術力でその時作れる最高のスペックを誇る端末を展開している点。値段は 10

万円前後のものが多く、少々高めと感じる人もいるが、それでも納得のいく性能を持ったスマホが特徴 

コスパ重視の中国メーカーが勢力を拡大 

3位のファーウエー、性能に優れ、しかもコスパのいい点。近年はハイエンドモデルも多く展開するが、比



較的低価格ながら高スペックな端末も多く開発シェア率を世界 2位にまで伸ばした。（アメリカとのごたごた

があるが） 

4位のシャオミ、ご存じない人は多いかもしれない。というのも、世界でのシェア率 4位ながら、日本への

上陸は 2019年末。展開している端末もまだ少ない。しかしファーウエイと同じように優れた性能の端末を比

較的安価で購入可能なため、徐々にシェア率を伸ばして日本でもメジャーになる日は近いかもしれない。 

5位のオウガは、ファーウエイ・シャオミに続くメーカーでハイエンドモデルも展開しているが、コスパの

高い製品も多く発売している。最近、木梨憲武・指原莉乃の広告やテレビ CMでも目にする機会の増えたオウ

ガ。ほかの中国メーカーと同じく、コスパに優れた端末が多く、安いものだと 1万円以下でも購入可能となっ

ている。 

中国では、この 3 社を筆頭に各メーカーがスマホを開発し、価格競争が起きている、そういった背景もあ

り、優れた端末を安く販売している場合が多く、結果的に世界でのシェア率も伸ばしている。 

◎日本国内のスマホシェア率は変わっている!? 

1位はAppleシェア率の約半数でハイエンドモデルのスマホが売れている、比較的日本が裕福な国でほかの

機種と比べると若干値は張が、Apple製品のパソコンやタブレットと共に利用する人が多いため、その分使い

勝手や互換性が優れており、「お金を出してでもいいサービスを受けたい」という人が多いと考えられる。2位

「SONY」Xoeria 3位「SHARP」AQUOSの国産メーカーがラキング 

OSスマホの「脳みそ」iPhone Appleが開発した「iOS」を使用、スマホの本体とコントロール部分を同じ

メーカーが開発しているため、シンプルな構造を可能としている。 

その他Googleが無償で提供している「Android OS」を使用。無償で提供されている Android OSを独自にカ

スタマイズして販売している。その為メーカーによって操作性が異なる。 

 

井野畑善順君（誕生） 

私が幼い頃より両親は家業の石屋の仕事を共働きで働いていました。その為に学校か

ら帰っても母は居ない事が殆どだったので、婆さんにおやつなどを作って貰っていまし

た。おかずなども良く作っていたのですが、殆どが甘い味付けの料理をいつも美味しく食

べておりました。 

やがて私も大人に成り、結婚して夫を早くに亡くした母と婆さんとの同居生活が始ま

ります。そんなある日、昔と同じように婆さんがおかずのポテトサラダを作っておりまし

た。すると具材を混ぜる前に砂糖とマヨネーズをたっぷり入れ、かき混ぜる前にマヨネーズに蓋をして逆さに

置きます。その蓋をする前に必ず婆さんが行う事が有り。マヨネーズの容器の口を自分の口にカプッとくわえ

て「プーッ」と空気を入れ込みます。婆さんのルーティンはそれだけにとどまらず、それからシャモジで具材

をかき混ぜて行くのですが、婆さんは時々味見をします。その味見の仕方は、ポテトサラダがくっついたしゃ

もじをそのまま口に持って行き、パクっとくわえます。その作業は婆さんの納得いくまで数回続きます。 

その作業を見てしまった嫁は、依頼婆さんの作ったポテトサラダを二度と口にする事は有りませんでした。日

南RCの皆さんはこういう年寄りにはならない様に御注意下さい。 

 

出席率報告 

  会員数 出席免除 出席定数 ＨＣ出席 ＭＵ 欠席 出席 出席率 

  今 週 35 4 31 20 5 6 25 80.64％ 

 出席免除 村上、清水、小玉、土屋 

 先取ＭＵ 石崎、榎木田、落丸、竹井、村社、 

欠 席 渡邊、片桐、齋藤(奈) 、鷹衞、斉藤、峰松 
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